

Mit Herz und Verstand

Jahresabschlusskonzert am 3. Dezember / Geburtstag in 2012

BORKENWIRTHE. Die Philosophie der Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirth ist so einfach wie effektiv: Sie möchte „ihre“ Kinder schon früh Spaß am Musizieren und an der Gemeinschaft erleben lassen.

Am kommenden Samstag, 3. Dezember, beginnt um 20 Uhr das Jahresabschlusskonzert in der Borkenwirth Turmhalle. Freunde des Vereins, aber auch alle musikalisch Interessierten sind dazu eingeladen, teilt die Instrumentalgruppe mit. Das „Konzert stimmt adventlich, Herz und Verstand eins werden zu lassen bei dem Bild und dem Klang, das die Nachwuchsmusiker des Jugendorchesters auf der Bühne den Konzertbesuchern bieten.“, heißt es in der Ankündigung.

► **Konzert-Programm:** Den ersten Teil beansprucht das Jugendorchester und

macht „Showtime“: Mit teils rockigen Melodien und Rhythmen können die jungen Talente nur eine kleine Kostprobe ihres Vermögens, gute, teils sehr anspruchsvolle Konzertmusik zu machen, unter Beweis stellen. Das tun sie dann mit gebündelter Energie und einem Feuerwerk Spielfreude. Dirigentin Stefanie Siemen setzt dabei sowohl auf Werke aus der Film- und Musical-Welt als auch auf schmissige Märsche, wie den selten gespielten „Play Away“.

Der zweite Konzertteil mit größerem Klangkörper und Dirigent Joachim Pradel verspricht konzertante Musikliteratur mit bildhaften Interpretationen. So wird beispielsweise mit „Virginia“ das Schicksal des gleichnamigen US-Staates musikalisch wiedergegeben. Aufgelockert wird diese „schwere Kost“ durch leichte Unterhaltungs-

musik mit gefälligen und bekannten Melodien. So handelt die Polka „Über zwei Dörfer“ zwar nicht direkt von dem Ortsteil Borkenwirth-Burlo, ist aber trotzdem sehr schön anzuhören.

► **Ausblick:** Die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirth spielt sich mit dem zu Ende gehenden Jahr 2011 in ihren 60. Geburtstag, der im kommenden Jahr gebührend gefeiert werden soll. Außerdem baut der Musikerverein derzeit ein neues Probenlokal auf: Das „Büdenken“, ähnlich alt wie der Verein selber, hatte die Renovierung und der stark gewachsene Verein den zusätzlichen Platz dringend notwendig. Auch hierzu wird es auf dem Konzertabend genauere Informationen geben, man sieht auch schon an dem Gebäude, dass sich was tut.

► **Karten:** Die Instrumentalgruppe freut sich auf ein



Einen prima Einstieg, auch zum Erlernen anderer Instrumente, bietet der Blockflötenunterricht.

Foto: pd

gut gefülltes Haus beim Konzert am zweiten Adventswochenende. Alle Mitglieder halten vorab Karten bereit.

Der Eintritt beträgt auch an der Abendkasse fünf Euro, die der zukünftigen Jugendarbeit zugute kommen.